
いきいきハウス日吉町 運営推進会議録 

 

【令和 6年度 ： 2回目】   令和 6年 6月 26日（水） 13：00 ～ 13：15 

 

参加者 

構成区分 人数 構成区分 人数 

利用者代表 欠席 日吉町区長 1名 

利用者家族代表 1名 公民館長 1名 

田川市地域包括

支援センター 
1名 民生委員 区長と兼任 

事業所 
代表者  グループホーム職員 

管理者  

欠席者  

 

〈グループホーム 状況報告〉（令和 6年 6月 1日現在） 

利用者 

入居定員（9名） 男性 4名 女性 5名 

要支援 2（0名） 要介護 1（0名） 要介護 2（0名） 

要介護 3（1名） 要介護 4（4名） 要介護 5（4名） 

平均要介護度（4.3） 

年齢（平均 80.4歳） （最若 68歳） （最高 103歳） 

◇ 新規入居者（1名）3/29～ 医療機関より入居 

◇ アクシデント・ヒヤリハット）  転倒の危険性 2件 離設の可能性 1件 

◇ 身体拘束の状況 ： なし （高齢者虐待防止法を遵守します） 

（身体拘束適正化・高齢者虐待防止検討委員会《直近開催日》：令和 6年 4月 26日実施予定） 

※別紙議事録添付 

 

〈感染症及び食中毒等の対策〉 

◇ 感染症及び食中毒の発生状況 ： なし 

◇ 感染防止対策の周知徹底を継続中 

◇ 当事業所の対応として、感染予防対策は継続していきます。面会に関しまして

は、ルールを順守した対応をお願い致します。【※身元引受人の方と同伴者 1

名（併せて 2名）まで玄関先での面会可、必ず双方マスク着用】但し、3名以上

及び小さなお子様と一緒に来所された場合は、窓越しでお顔を見ていただく

程度の対応となります。抵抗力の弱い高齢者であることを再度認識の上、命を

守る行動としてご協力ください。 

 

〈活動状況〉 

① 毎月 19・20日 パン作り 

② 4/2        桜花見 

③ 4/5        誕生日会① 



④ 4/19       誕生日会② 

⑤ 5/5        端午の節句 

⑥ 5/22       夏野菜植え 

 

 

〈職員の研修実施状況〉 

① 4/12（金） 「認知症及び認知症ケアについて」（法人内研修） 

② 4/26（金） 「感染症の予防及び蔓延防止に関する研修、BCP演習」（   〃   ） 

③ 5/24（金） 「プライバシー保護の取組について」（   〃   ） 

 

 

〈介護実習生の受入について〉 

ハローワークから委託されている職業訓練機関（株式会社マネージメントバンク）

より介護職員実務者研修実習生の受入を行いました。（5/14～5/29、計 8名） 

また、9月には福智高等学校 総合福祉科より 3名の学生の受入を行う予定で

す。（9/9～9/13）当事業所としては、地域や福祉人材の育成に少しでもお力添え

できればと考えております。 

 

 

〈意見・要望等〉 

 

・ 公民館行事としては、健康教室とカラオケ、時にフラダンス教室等もあって 

おります。地域の高齢化や人口減少によりグランドゴルフ等の運動系の行事は 

中々出来なくなりました。いきいきハウスさんでは参加できそうな利用者さん 

はおられますか？  

（事業所：利用者さんの状態としてテンポが速い体操や機敏な動きへの対応は 

中々難しいところがありますので、交流といったことであれば可能と思われま 

す。フラダンス教室は利用者さんが喜びそうな感じなのですがどのような感じ 

でしょうか？時々で良いので施設に来ていただくと幸いなのですが…） 

・ フランダンス教室はしっかり教えるタイプのものです。交流や慰問的な形で 

の対応が可能かお伺いしてみますね。 

（事業所：誠に有難うございます。是非お願い致します。） 

 

・ 今年のお盆行事は公民館で実施するようにしております。詳細が決まりまし 

たらお知らせしますね。  

（事業所：こちらこそ宜しくお願いします。区の敬老会の実施は現在どのように 

なっていますか？） 

・ 現在の所は、祝い金での対応が殆どになっておりますね。その点の在り方も 

区としては考えていかなければと思っております。 

（事業所：開催の際には、事業所からも協力させていただければと思いますので 



お気軽にお声掛けください。） 

 

・ 身体拘束適正化委員会の設置と周知方法についてお教えてください。  

（事業所：委員会につきましては、法人単位で設置。委員会終了後、議事録を回 

覧し職員への周知を図っております。また、啓発活動とケア内容の振り返り場面 

では、スピーチロック・グレーゾーンケアが存在していないかを朝礼・終礼を利 

用して確認を行っているところです。現在 ICT化を進めている最中で、紙媒体 

での共有が主流ですが、今後介護ロボット等を導入していき、事故防止と業務 

の効率化により行動制限や事故発生が減少する取組が行えるようにしていく 

方向です。） 

 

 

 

貴重なご意見ありがとうございました。  

次回は（ 8月28日（水） 13：00 ～ 13：15 ）を予定していますのでよろしく

お願いいたします。  

 

閉 会 


